



いよたん池

校訓

志 和 道
こころざし
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山2番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp [代表]

iwadeyama-h@pref.miyagi.jp [事務]

岩出山高等学校学校便り 令和元年度 第5号 令和元年8月30日発行

《ボランティア部夏休みの活動》

夏休みの暑い中、ボランティア部の生徒達が、岩出山のたくさんの行事に参加してきました。

8月3日(土)の岩出山内川まつりに参加したのは、1年1組 本間芽依さん(古川東中出身)、1年2組 阿部歩さん(古川南中出身)、1年2組 内海蓮奈さん(三本木中出身)、3年1組 大久保玲良さん(古川南中出身)、3年1組 小松和佳奈さん(宮崎中出身)、3年1組 紺野雛音さん(古川南中出身)、3年2組 高野瑞姫さん(古川北中出身)、3年2組 永井七重さん(古川中出身)の7名です。ゲームコーナーの運営などの手伝いをしました。

その時の様子は、大崎市岩出山地区公民館岩出山地域づくり委員会のホームページにも掲載されていますので、ご覧下さい。

また、8月17日(土)の伊達な夕市に参加したのは、1年2組 阿部歩さん(古川南中出身)、3年2組 高野瑞姫さん(古川北中出身)、3年2組 永井七重さん(古川中出身)の3名です。抽選会の手伝いをし、お祭りを盛り上げました。

岩出山高校ボランティア部は、校内外のゴミ拾いをはじめ、多くの地域行事に参加し、貢献しています。

《お祭りに参加しての感想》

8月3日(土) 岩出山内川祭りに参加して

3年1組 大久保玲良さん(古川南中出身)

内川祭りに参加して、初めてのこともありバタバタしたり、お手伝いできなかつたりで、ボランティア出来ているのかな・・・と思いましたが、子ども達にミストマンをしている時や、鮎取りで捕まえることができなかつた子どもにあげたりすると、子ども達がとても笑顔になったりとても楽しんでる姿を見てホッとしたり、今回の内川祭りにボランティアとして参加できたので良かったです。また何かの機会に参加することができたら参加したいなと思うくらい楽しかったです。とても良い思い出になりました。

日	曜	9月行事予定
1	日	
2	月	岩出山RC模擬面接 容儀指導(短B)
3	火	
4	水	1・2年進路別ガイダンス②(⑤⑥)
5	木	専門学校応募願提出メー切 専門学校推薦選考会議 3年公務員ガイダンス⑤
6	金	政宗まつり出陣式(短C) SC
7	土	
8	日	政宗公まつり(出校日)
9	月	9/8分振替休業日
10	火	
11	水	生徒会役員選挙(LHR) HW就職試験直前セミナー①(放)
12	木	HW就職試験直前セミナー②(総学)
13	金	就職試験出陣式(放) SC・SSW
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日 就職試験開始
17	火	高文連大崎支部第4回実行委員会
18	水	HW就職試験直前セミナー③(放)
19	木	第2回考査
20	金	第2回考査
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	第2回考査
25	水	第2回考査 生徒会役員認証式
26	木	答案返却 ▲進学模擬面接②
27	金	答案返却 3年小論文模試③ ▼C・SSW
28	土	
29	日	
30	月	教科会

8月17日（土）伊達な夕市に参加して

1年2組 阿部 歩さん（古川南中出身）

伊達な夕市に参加してきました。私達ボランティア部は、抽選会の手伝いをしてきました。大変な事も沢山ありましたが、岩出山の地域の方たちと交流ができてよかったです。将来のためにもボランティアを続けていき、地域の役に立ちたいと思いました。



3年生女子

始めの方は何をしたいのか分からず、ただ後ろで見ていることしか出来ませんでした。やっていくうちにだんだん慣れてきました。抽選会のお手伝いをおとして、地域の方とのふれあいができ、とても楽しいボランティア活動でした。



〈芸術鑑賞会〉

8月23日（金）岩出山スコアハウスで芸術鑑賞会が行われました。落語の原点と考えられるのは、室町時代・戦国時代に武将に仕えた「伽衆（おとぎしゅう）」という存在なのだそうです。彼らは娯楽の少なかった当時、世情などを機知に富んだ巧みな話術でおもしろ、おかしく人々に聞かせていたようです。

今回は「学校寄席」ということで4名の落語家の落語を聞かせていただきました。時間が経つにつれて、生徒達は落語の世界に引き込まれたようで聞き入っていました。また、体験コーナーでは、3年1組 阿部壮馬さん（鳴子中出身）、3年3組 菊地清太郎さん（鳴子中出身）が扇子や手拭いを使って、そばやバナナを食べる仕草の体験をさせていただき、笑いを誘っていました。色物では、楽しい話しながらの紙切りを披露していただきました。

大阪や東京に行った時には、寄席に足を運んでみるのもいいかもしれません。

